

Hauptversammlung vom Gemeinnützigen Frauenverein Niederurnen

Am 2. Mai trafen sich die Frauen des Gemeinnützigen Frauenvereins Niederurnen zur jährlichen Hauptversammlung in der Mensa der Berufsschule Ziegelbrücke.



Anja Huber mit Band und die glücklichen Gewinnerinnen aus der Umfrage «Kommunikation» mit Glücksfee Myriam Blumer (2.v.l)

«Nichts in der Geschichte des Lebens ist beständiger als der Wandel». Mit diesem Zitat, passend zum Jahresthema «Umbruch», eröffnete die Präsidentin Bea Leuzinger die Versammlung. Gemeinsam mit den 60 anwesenden Mitgliedern wurde auf die vergangenen Anlässe zurückgeschaut. Unter anderem wurde die Schliessung der Ludothek, welche aufgrund fehlendem Interesse geschlossen werden musste, erwähnt. Erfreulicheres gab es aus der Brockenstube zu berichten. Aufgeräumt und mit neuem Konzept kann an der Löwenstrasse 8 in die Saison gestartet werden. Claudia Stahel erläuterte die Jahresrechnung, welche leider erneut mit einem kleinen Verlust präsentiert werden musste. Leider haben Heidi Walker (Festwirtschaft) und Vreni Zweifel (Aktuarin) auf die Hauptversammlung 2018 den Rücktritt bekannt gegeben. Beide haben mit ihrer langjährigen Vorstandstätigkeit den Verein geprägt und mit ihrem unermüdlichen Einsatz zum Gelingen vieler Anlässe beigetragen. Ihr Engagement wurde mit Blumen und einem Gutschein vom Berghotel Mettmen verdankt. Mit Myriam Blumer konnte ein neues Vorstandsmitglied (Ressort Festwirtschaft) gewonnen werden. Stella Jenny übernimmt das Amt der Aktuarin. Der restliche Vorstand konnte in globo wiedergewählt werden. Eine detaillierte Übersicht vom Vorstand und den verschiedenen Ressorts finden Sie unter www.fv-glnord.ch. Geplante Anlässe oder Impressionen vergangener Events sind ebenfalls auf der Website aufgeschaltet.

Um einfacher und zeitnah informieren zu können, soll die Kommunikation zwischen dem Vorstand und den Mitgliedern mittels Einsatz von Smartphones vereinfacht werden. Um herauszufinden, auf welchen Kanälen zukünftig angesprochen werden darf, wurde eine kleine Umfrage mit anschließender Verlosung durchgeführt.

Ein herzliches Dankeschön geht an Anja Huber mit Band, welche uns in den Abend gegroovt, sowie Eric Hug und seiner Crew, welche bestens für unser leibliches Wohl gesorgt haben.